

## Spende für das therapeutische Schwimmen



Beschäftigte von Lorel überreichen Scheck

Die Beschäftigten der Firma Lorel engagieren sich seit Jahren in der Unterstützung sozialer Projekte. In diesem Jahr wurde die Tagesstätte für Menschen mit Behinderungen mit einer Spende in Höhe von 2.375€ bedacht. Das Geld wird für die Finanzierung des therapeutischen Schwimmen verwendet. Wir danken den Beschäftigten und der Firma Lorel, die das Spendenaufkommen aus der Mitarbeiterschaft in gleicher Höhe zur Verfügung stellt. Mehr über das Spendenprojekt von Lorel finden Sie [hier](#).